



SUGO,MURATA-MACHI,  
SHIBATA-GUN,MIYAGI-KEN  
989-1394 JAPAN TEL0224(83)3111  
FAX0224(83)3790  
URL <http://www.sportsland-sugo.jp>

PRESS INFORMATION

スポーツランドSUGOが  
2005FIMモトクロス・ベストオーガナイザー賞を受賞

平成17年12月

PRESS INFORMATION

スポーツランドSUGO ホームページ URL <http://www.sportsland-sugo.jp>

この件のお問合せは下記へお願い致します。

営業課広報 / 荒川弘志 鈴木澄夫

TEL (0224)83-3120

FAX (0224)83-3790

代表電話 (0224)83-3111 (内線 111)

E - メール [h.arakawa@sportsland-sugo.jp](mailto:h.arakawa@sportsland-sugo.jp)

スポーツランドSUGOがベストオーガナイザー賞を受賞

## 2005 FIMモトクロス・スーパーモト表彰式でスポーツランドSUGOがモトクロス・ベストオーガナイザー賞を受賞。

2005年5月、スポーツランドSUGOにおいて、日本では10年振りとなるモトクロス世界選手権が開催され、東北地方のみならず日本中から多くの観客の皆様にお集まりいただきました。この世界No.1のモトクロスで、日本中のモータースポーツファンにモトクロスの魅力を再認識していただいたことと思います。

そのモトクロス世界選手権シリーズも2005シーズンを終え、去る12月2日にモナコ・モンテカルロにおいて、2005 FIMモトクロス・スーパーモト表彰式(2005 FIM Motocross and SuperMoto Prize-giving Ceremony)が開催されました。欧米諸国においては、モータースポーツの人気と地位は高く、そのタイトル獲得も高く評価されており、各カテゴリーのトップライダーらが受賞すると共に、スポーツランドSUGOは、2005年のFIMモトクロス・ベストオーガナイザー賞を受賞いたしました。弊社からは代表取締役 塩入聖二が出席し、栄誉を受けました。

今回のFIMモトクロス・ベストオーガナイザー賞は、モトクロス世界選手権での、スポーツランドSUGOの施設・競技運営・観客への配慮が高く評価されたもので、この受賞は従業員一同にとってたいへん名誉なことと思っております。来年も今年に引き続き、5月20・21日にモトクロス世界選手権日本グランプリがSUGOで開催されます。今回のFIMモトクロス・ベストオーガナイザー賞受賞を励みとして、今年以上に観客の皆様には喜ばれる大会となるよう、従業員一同更に努力して参りたいと思っております。



### 2005 FIMモトクロス・スーパーモト表彰式

写真右から

(株)菅生 代表取締役社長 塩入 聖二

FIM会長 フランチェスコ・ゼルビ氏(FIM President Mr. Francesco Zerbi)

ユースストリーム ジョゼッペ・ルオンゴ氏(Youthstream President Mr. Giuseppe Loungo)

FIMモトクロス委員長 ウォルフガング・スルブ氏

(FIM Motocross Commission President Mr. Wolfgang Srb)

スポーツランドSUGOがベストオーガナイザー賞を受賞

## モトクロス世界選手権とFIMについて

### モトクロス世界選手権シリーズについて

モトクロスとは、舗装されていないコースをオフロード専用のマシンで周回し、速さを競う競技、いわばモーターサイクルによるクロスカントリーです。コースは起伏に富む自然の地形を活かした場所に作られ、更にジャンプ台やいくつものコブが続くフープスなど人工のセクションを配置する事により、迫力の大ジャンプなど見どころの多いレースが展開されます。

このモトクロスの発祥の地と言われるヨーロッパを中心に各国を転戦して行なわれているのが、モトクロス世界選手権シリーズで、モトクロスの最高峰と言われるレースです。例年、3月から9月に掛け、全16戦が開催されています。

モトクロス世界選手権シリーズは、排気量別にMX1とMX2のふたつのクラスで行われています。MX1は、2サイクル175cc～250ccまたは4サイクルが290cc～450ccとなっており、MX2は2サイクル100cc～125ccまたは4サイクル175cc～250ccとなっています。決勝レースは35分+2周を2レース行い、各レースの着順にポイントが与えられ、年間の合計獲得ポイントによってランキングが決定し、世界ナンバー1のモトクロスライダーが選ばれます。

モトクロスは、高低差が激しかったり、タイトなコーナーが連続したり、飛距離20mを越すような大ジャンプや長いフープスがある難コースを30台のマシンが横一列から一斉にスタートし、激しくバトルを続ける競技なので、観客にとっては迫力満点のレースとなりますが、ライダーにとっては体力の消耗も激しく、ケガもつきものとなります。世界選手権シリーズのように、半年間の間に16戦を闘い、優勝あるいは上位をキープしてシリーズチャンピオンの座を勝ち取る事はまさに至難の業と言えるでしょう。

スポーツランドSUGOでは、今年日本国内で10年振りにモトクロス世界選手権日本グランプリが開催され、たいへんな好評を得ました。来年も引き続き、5月20・21日に開催されます。モトクロスファンのみならず、多くの観客の皆様にご覧いただきたいと思っております。



### FIM (国際モーターサイクリズム連盟)とは、

FIMは、世界的にモーターサイクルスポーツを管理し、普及・振興を図り、これらの分野におけるユーザー支援団体として創立された国際組織である。1904年12月にパリで創立。現在本部をスイスのMiesに置く。現在の加盟国は90ヶ国。世界のモーターサイクルスポーツ全ての競技運営を統括しているとともにIOC(国際オリンピック委員会)から2000年に認可され、モーターサイクルスポーツをオリンピック競技種目とすべく、積極的な活動を行っている。

日本国内のモーターサイクルスポーツを統括する機関、MFJ(財団法人 日本モーターサイクルスポーツ協会)は、FIMに連なる唯一の日本代表機関となっている。